



**L**anzamiento" en Santiago y Chillán. En el mismo orden, en Santiago el martes 21 de abril y en Chillán el jueves 23, se presentó el libro "Escritores Normalistas Chilenos", del autor Profesor Carlos René Ibáñez I., con la total aprobación de quienes apoyaron y concursaron a uno y otro acto.

En la capital, la ceremonia de "lanzamiento", cuyo maestro de ceremonias fue el hijo de Chillán, Ciro Vargas Mellado, se realizó en el Salón "América" de la Biblioteca Nacional, con el patrocinio de su directora, Marta Cruz Coke, de la Universidad La República y su rector Jorge Carvajal Muñoz y de la Sociedad de Escritores de Chile y de su presidente Edmundo Herrera. Los tres hablaron y tuvieron elogiosas expresiones sobre las Escuelas Normales y sobre quienes de allí egresaron, especialmente de sus escritores, de los cuales este libro entrega una muestra cabal. El actor Mario Lorca se encargó de la nota artística, al entregar poemas de varios profesores



*Jos Noticias, Victoria, 16-5-1998 p.3*

antologados en esta obra. Por su parte Carlos Ibáñez I., Profesor, escritor y Periodista entregó la historia y el proceso de concreción, que terminó con la edición del libro y culminó con un champánazo, los tradicionales brindis, las inflables fotografías y las imponentes dedicatorias a los libros entregados.

El jueves 24 de abril, aquél actuó tuvo su réplica en la Biblioteca Municipal de Chillán, con un esquema muy parecido, moderado por su director, Audito Gavilán. Las tres organizaciones locales, ya conocidas representadas por sus presidentes, Reinaldo Espinoza, Jaime Ayala y Walter González, se esmeraron para que todo saliera bien. Las palabras de los dos últimos y del profesor Enrique Salinas, a nombre de los antologados, culminaron con la intervención del autor, donde destacó el alto número de profesores-escritores egresados de la Escuela Normal de Chillán. Números adicionales fueron la declamación del joven Felipe Besoain, alumno del Colegio Concepción y la lectura de la

carta, que por vía fax envió desde Nueva York, el poeta Pedro Lastra. Una jornada hermosa, ratificada con "el vino de honor", preparado por las damas del Centro Cultural "Luis Gómez Catalán", en un día en que el libro fue el protagonista principal.

En Victoria, el Profesor Carlos René Ibáñez lanzará este libro en una fecha próxima, la que dispondrá gentilmente la Dirección Municipal de Educación.

En contraportada de este texto de 192 páginas sea fianza el concepto para calificar al Profesor Normalista. Lo dice Hugo Montes, premio nacional de Educación, en revista CARAS, N° 214, del 17 de junio de 1996.

"Pero más importante todavía es la mística en que los futuros profesores deben crecer, como lo fueron en las Escuelas Normales, que con tanto acierto prepararon a los maestros de educación básica. Esas escuelas supieron despertar, reconocer y alentar verdaderas vocaciones al magisterio".

Y otros.

*MF 2001*

## Escritores normalistas chilenos [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores normalistas chilenos [artículo]. ii.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)